



*Internationales Archäologie-Film-Kunst-Festival
CINARCHEA – c/o Helga Filip Holtenauer Str. 93 D-24105*

Kiel, im November 2014

**ARCHÄOMEDIALE/
CINARCHEA INTERNATIONALES ARCHÄOLOGIE-FILM-KUNST FESTIVAL
14.- 17. Oktober 2015 in Brandenburg**

Liebe Filmmacher/-produzenten und Webdesigner/ Programmierer

wir bereiten das nächste Festival vor und bitten Sie, uns bis zum

15. Mai 2015

Filme zum Thema Archäologie und/oder museale Apps aus den Jahren 2013 bis jetzt bei uns einzureichen. Das Festival bietet Ihnen in den Räumen des Pauliklosters einen wunderbaren Rahmen, Ihre Filme selbst zu präsentieren.

Bitte geben Sie diese Mail auch an andere Kollegen weiter, die möglicherweise passende Produktionen haben.

Die Anmeldung und Wettbewerbsbedingungen finden Sie im Anhang und auf unserer Internetseite: www.cinarchea.com

Bei Fragen rufen Sie uns bitte an oder schicken Sie uns eine Mail.

Wir freuen uns auf Ihre Beiträge
und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Gregor Greve
Festivalleiter

Helga Filip
Festivalkoordination

www.cinarchea.com
agfilm@email.uni-kiel.de
fon 0049 (0) 431 / 880 49 41
fax 0049 (0) 431 / 880 49 40

**ARCHÄOMEDIALE/
CINARCHEA INTERNATIONALES ARCHÄOLOGIE-FILM-KUNST FESTIVAL
October 14.- 17.2015 in Brandenburg**

Dear Filmmakers/-producers and Webdesigners,

we are ready to arrange the next festival. Please send us your archaeological movie or app for a museum and the entry-form until

15th of May 2015.

Productions for the competition should not be older than 2years!

The festival gives you the chance to present your film/ app within the the Pauli Kloster (monestary/abbey).

You will find the entry-form and competition regulations attached or visit our website: www.cinarchea.com

Please don't hesitate to ask by mail or phone in case of lac of clarity

We are looking forward to your entries.

Kind regards

Gregor Greve
Festivaldirector

Helga Filip
Festivalkoordination

www.cinarchea.com
agfilm@email.uni-kiel.de
fon 0049 (0) 431 / 880 49 41
fax 0049 (0) 431 / 880 49 40

